
■卓話者紹介　　　　　　　　桑原伸一郎君
市議会開催中の忙しい中卓話をお願いいた
しました。1964年生まれで現在上原町にお
住まいで、西田会員と同級生です。現在沼田
市観光交流課長をされ、沼田のPRの先頭で
頑張っておられます。
今は真田丸で沼田の観光をどう推進してい
くかお話いただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
天候不順で観光関連には影響が大きく、今
年は雪が少なかったので水分不足が心配され
ますし、ゲリラ豪雨なども不安視されます。
観光に関連する果樹にも影響します。
沼田市の観光は食・自然・歴史の３つの柱
で取り組んでいます。食は農作物等に良質な
素材が多く、水や米は地元では当たり前で認
識されていません。NHKなど来外者を食事
に案内すると、どこの店でも米がおいしく外
れはないと言います。多くの素材をどう加工
するか、新たなメニュー作りの一つに、利根
実高のえだまメンチがあり、イベントで市外
に行くと昼過ぎには必ず完売しております。
広がりが少ないものもありますが、１点でも
多くの物を認知していただき広めたいと思っ
ています。食の中で知らないうちに多くなっ
ていたのがトンカツ屋でした。養豚業者の改
良で質が上がり120号沿いに多く、トンカツ
街道として支援をしています。
自然に関しては、吹割の滝では数十万人、

玉原には冬と夏に多くの方が来ています。玉
原東急リゾートは、第三セクターとして沼田
市は10％出資しており、全国でもトップク
ラスの収益を上げて、毎年配当金として200
万円位受け、更に寄付金等もしていただき、

大助かりです。
河岸段丘で有名

ですばらしい風景
ですが、地理的地
形では観光に結び
つきにくいもので、
ジオパークなどで
の対応もあります
が、２月にぶらタ
モリで取り挙げ放
送され、多くの方が来るようになりました。
昨年９月にNHKから話があり、高山教育部
長に協力をお願いしてまとめられました。沼
田市民でも知らない事もあり、まちなかを歩
く方を多く見られます。
歴史については現在真田丸で真田のまちと

して認知されつつありますが、以前の市民意
識では、お取り潰しされた殿様というのが強
くあったのではないかと思います。
一般的に上田のイメージが強く、明治まで

いたのでと思いますが、沼田に91年、その
後上田、松代、そして上田で終わりました。
信之の時代は領土の８割が上州でその内半分
が沼田でした。上田のドラマ館は35万人を
超え、沼田は35,000人で10分の１ですが、
スタートの違いと投資金額の違いや、残って
いるものが違うため仕方ないのですが、上田
は30年前の真田太平記から、全面的に真田
を押し出してきた下地があります。歴史では
土岐より真田が国民的にメジャーです。
観光の面では当市は弱く、今回の真田丸が

どういう意味を持つか、どうイメージを続け
られるかが大事です。ドラマで第22回は沼
田の名か42回言われ、その前も多く言われ、
上田にしてみればほとんど上田の名は出てい
ません。30年前の上田がそうであったよう
に、沼田が真田を今後どう発信していくか、
続ける事で沼田は真田というイメージを全国
に植えられるか問われます。
観光の３本柱を交えて、利根郡とも連携し
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て広域での対応を行い広げて交流人口を増し
てまいりたいと思います。日本の人口減少問
題もあり、国ではインバウンドによる外国人
の取り込みに力を入れていますので、その点
も今後の課題として考えてまいりたいと思い
ます。
日頃より皆様には多方面でお世話になって
おりますが、今後もご支援ご協力をお願いい
たします。

■司　会　　 須田羊子SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　今井幸吉君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田市経済部観光交流課長　　山口　正様
沼田中央RC 林　栄一様

春日政志会長
12日は地区ローターアクト研修会があり

多くの参加ありがとうございました。
アクトは18～30才までの年齢制限があ

り、入会年齢が比較的高いため、会員増強が
大事となります。
当地区には沼田のほか、桐生・桐生西・太
田・前橋・伊勢崎・高崎北・富岡・藤岡の
10クラブです。沼田は昭和46年に39名で創
立し45年の歴史があり、当クラブ会員にOB
が５名おります。
例会は月２回水曜日午後７時半からで、次
年度から中央公民館を例会場とする予定で、
会員も９名から３名卒業者がいて、その中で
も半数ぐらいの出席では大変です。ロータリ
ーの友でもアクトの会員増強が強くうたわれ
ています。沼田ではJCや会議所青年部など
と年齢層が重なるため難しい面もあります
が、数年前３カ年計画で増強の成果を挙げま
したので、皆様からの情報と後押しをお願い
します。未来を担う若者を育てるアクト活動
を理解いただき、ご協力をお願いいたしま
す。

今井幸吉幹事
◎新入会員推薦の件
・林　正史君、昭和50年12月生まれ、湯宿
太陽館代表取締役、みなかみ町湯宿温泉。
・福田真盛君、昭和50年１月生まれ、㈲三
東専務、薄根町。
・佐藤　勉君　昭和49年１月生まれ、㈲佐
藤建設工業専務取締役、利根町多那。

・久保英弘君　昭和46年３月生まれ、㈱旅
館たにがわ常務取締役、みなかみ町谷川。

◎SAA出席委員会　　 関　真一副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　林武一郎委員
・林　栄一君（沼田中央） ディランの例会
場で初めてのメイクです。

・春日政志君　６月は３回以上の理事会にな
るようで、理事の皆様御苦労様です。

・ニコニコ一週間　卓話に山口正市観光交流
課長をお迎えして。
小菅茂雄君　　斎藤正典君　　松野正一君
宮澤孝幸君　　阿形登氏君　山田龍之介君
荒井静雄君　　宮内明彦君　　飯島千明君
今井幸吉君　　峯川卓美君　桑原伸一郎君
割田一敏君　　小暮正人君　　関　真一君
金子秀行君　　清野啓介君　　赤間昌彦君
橋本安夫君　　天野純一君　　　　

◎財団委員会　　　　　　　桑原　裕委員長
今年度は本日でBOX INは終了いたしま

す。クラブ目標を達成でき、ご協力ありがと
うございました。
・個人達成者
安達政善君　　阿形登氏君　　赤間昌彦君
天野純一君　　荒井静雄君　　深津卓也君
橋本安夫君　　林美津樹君　　林武一郎君
平井秀明君　　保坂充勇君　　星野貴昭君
井熊開三君　　今井幸吉君　石澤雄一郎君
金井正樹君　　金子秀行君　　春日政志君
片山晃一君　　木下康彦君　　小林賢一君
小暮正人君　　小菅茂雄君　　久保郁弥君
桑原　滋君　　桑原敏彦君　桑原伸一郎君
桑原　裕君　　前田善成君　　松野正一君
峯川卓美君　　宮田徳彦君　　宮内明彦君
宮澤孝幸君　　水石清治君　　持谷明宏君
諸田一豊君　　永井彰一君　西田俊太郎君
南雲達也君　　斎藤正典君　小野里雅広君
佐藤哲夫君　　清野啓介君　　関　真一君
塩浦敬之君　　武田　寛君　須田羊子さん
田代経量君　　戸部聖之君　　津久井功君
角田　隆君　　宇敷　正君　　割田一敏君
綿貫利彦君　　矢島照久君　山田龍之介君
山宮敏夫君　　吉野　登君　　横山公一君
飯島千明君　　櫛渕光彦君
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 32名 ６名 60.32 ％


